
一 般 質 問 

平成３１年第１回（３月）川根本町議会定例会 

発言順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 
質問の

相 手 

１ 野 口 直 次 
1.平成 31 年度当初予算編成の取り組みについて 

町 長 
2.総合計画も含め今後の町の考え方、方向性について 

２ 石山貴美夫 
1.計画策定から約５年が経過した町観光振興計画の 

現状と今後について 
町 長 

３ 中 原  緑 
1.学校教育費について 

町 長 
教育長 

2.町内中学校の部活動の現状と町の協力体制について 教育長 

４ 杉 山 広 充 

1.教育行政に関して 

町 長 
教育長 

2.小学校、中学校教育に関して 

3.「教員の働き方改革」について 

５ 澤 西 省 司 
1.平成 31 年度における町内の観光活性化策について 

町 長 
2.害獣駆除について 

  



発言順 １番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

野 口 直 次 

議員 
１．平成 31 年度当初予算 

編成の取り組みについて 

 

 

 

(1)主要な施策の柱を伺う。 

(2)人口減少対策の中、多様な働き方を提案し、当

町に人を呼び込む具体的方法等を伺う。 

(3)地域おこし協力隊活動の本来目的はどのような

ことかを伺う。 

町 長 

 

２．総合計画も含め今後の 

町の考え方、方向性につい 

て 

(1)自然豊かな源流部、ユネスコエコパークにも登

録された当町のような町に、全国的な新しい収入

源はないか。また、検討したり、国に提案・要望は

できないかを伺う。 

(2)今後、人口減少の中、教育、子育て等、未来を創

造する投資を、積極的に取り組み、続けられるの

かを伺う。 

(3)平成 17 年度合併時のすり合わせ事項等の見直

し、すでに改善された事項はあるのか伺う。 

町 長 

 

発言順 ２番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

石山貴美夫 

議員 
１．計画策定から約５年が 

経過した町観光振興計画 

の現状と今後について 

 

(1)南アルプスユネスコエコパーク、日本で最も美

しい村連合を観光振興に結びつけていくための具

体的方法について 

(2)町内の観光スポットのブラッシュアップ、有機

的連携、観光事業者の連携について 

(3)関係人口づくりと観光の商品化にかかわる人材

（軍師）育成、登用などについて 

町 長 

 

 

  



発言順 ３番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

中 原  緑 

議員 
１．学校教育費について 

 

 

 

 

平成 31 年度の一般会計予算説明を受け、中でも

教育費は、約 8 億円で 30 年度の伝承館の建設費分

が次年度は無い為 1億減額になるが、減額は 8,500

万円で、実質 1,500 万円増額している。 

＊一つに、地域若者教育推進費の増額があります

が、川根高校の魅力化の為の施策にかかる財源も限

界というようなお話もありました。川根留学生への

負担減の為には、寮費の変更や、下宿先の掘り起し、

宿泊施設の集約化等が考えられます。また、町立川

根高校ではなく県立です。県の負担をお願いするな

ど、やれることは何でも検討してはどうか、伺う。 

＊二つに、町内小中学校及び、教職員住宅等施設の

多くは３０年以上経過し改修経費の増が今後予測

される。町の財政状況をふまえた改修経費・建設工

事費等の見通しと、合わせて児童数・生徒数の推移

からも、施設の集約化も考えられる計画について伺

う。 

＊三つに、町内小中学校の ICT 教育推進業務委託料

が 30年度 6,100 万円、31 年度 6,600 万円、今後こ

れらの委託料経費の推移を伺う。 

町 長 

教育長 

２．町内中学校の部活動の 

現状と町の協力体制に 

ついて 

3 月 6日の静岡新聞に掲載された「ひろば」から、

川根本町の中学生が部活動を少人数で頑張ってい

ることが読み取れ、感動した。 

中川根中・本川根中の部活動は、合同練習してい

る部活がいくつかあるか、部の数とその人数・顧問

人数や、週における練習状況、生徒の送迎方法につ

いて各中学校に確認していただき、生徒がより良い

環境で部活動ができる為に町はどんな協力をして

いて、これからどんな協力をしていく予定かを伺

う。 

教育長 

 

  



発言順 ４番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

杉 山 広 充 

議員 
１ 教育行政に関して 

 

【平成 30 年 9月議会 

  関連事項】 

 

 

① 昨年の 9 月議会で、本町公営塾を中学 1 年生・2

年生も、通常利用できるように検討してほしいと 

お願いした。 

その後、委託業者「Birth47」と話し合いをし、 

良い方策を模索したのか。伺う。 

② 昨年の 9 月議会で、平成 29 年 10 月から欠員と 

なっている「保護者代表の教育委員 1 名」を早く 

任命してほしいと要望した。 

行政当局は、人選に苦慮しているが、早期に 

対応したいと答弁した。 

現在も不在である。どうなっているのか。伺う。 

教育長 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

２ 小学校、中学校 

教育に関して 

 

【平成 30 年 3月議会 

  関連事項】 

① 昨年の 3 月議会で、小学校、中学校の統合に 

ついては、「本町の若者、現に子育てをしている 

保・幼・小・中学校保護者の思い、生の声・本音 

を吸い上げ推進してほしい」とお願いした。 

行政当局は、「学校のあり方協議会の中で検討 

していく」と答弁した。 

その後、どうなっているのか。保護者の声を吸 

い上げる努力、方策を講じたのか。伺う。 

町 長 

教育長 

３ 「教員の働き方 

改革」について 

 

① 教員の長時間労働是正について、中央教育審 

議会でも話し合われ、昨年、答申素案が出された。 

  本町教育委員会では、各学校に、どのような指 

導・支援をしたのか、していくのか。伺う。 

町 長 

教育長 

 

  



発言順 ５番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

澤 西 省 司 

議員 

１．平成 31 年度における

町内の観光活性化策に 

ついて 

(1)観光客の取り込みにおいて、平成 31 年度、新規

施策があるか伺う。 

(2)サイクリストを見かけることが増えているが、サ

イクリストを対象とした観光施策について伺う。 

(3)観光面で島田市や他市町の観光案内所などとの

連携は、今後どう考えていくべきか伺う。 

(4)観光案内所の重要性をどのように考えているか

伺う。 

(5)千頭駅前の観光協会を、総合案内所に特化させて

はどうか伺う。 

町 長 

２．害獣駆除について (1)森林環境譲与税を害獣駆除に少しでも使えるよ

うになったのか伺う。 

(2)猟銃や猟犬を持つ人の負担を考えて、年間維持費

の軽減策を伺う。 

(3)カモシカ個体数調整として 50 頭分が取り扱われ

ているが、町内の現状を伺う。 

町 長 

 

 


